
〈観察をしてわかったこと〉 

8月 1日に植えた種だんごの観察をしてきました。前回種を植えた場所にたくさん発芽していました。 

種を植えたところと種だんごを植えたところでは、直接種を植えた場所の方が多く発芽していました。

バーベナとポピーの花が咲いていました。 

ルドベキアなどの花は、越冬するために上部がなくなり、ロゼット状になっているものもありました。 

甘い香りのするアリッサムという花が咲いていました。 

〈メモ〉

〈感想〉   

ボランティアの方々に、花の種類や特徴を詳しく教えてもらいました。葉をみただけで花の名前がわか

るのがすごいと思いながら、説明を聞きメモをとりました。 

前回植えた種が、たくさん発芽していたので良かったです。これから花が咲くのが楽しみです。まびきを

しないと花が大きく育たないので、まびきをするのが大変だと思いました。去年の種が落ちて発芽して

いたので、命がつながっているのを感じました。 
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